



« Débat animé par
une sage-femme »

SANG PROTECTION

Un film documentaire de Mélanie Freitas

CINE-DEBAT

© Sang-protection - Film documentaire

« Sang protection » (de Mélanie Freitas)

Et si on regardait un film pour changer les règles ?

Mardi 4 juin 2024 de 14h à 16h

Cinéma Les Clubs, 12 place Aristide Briand à Villers-Cotterêts (02)

Inscription conseillée :

CPIE des Pays de l'Aisne

Tél.: 03.64.16.82.63

E-Mail : a.fonferrier@cpie-aisne.com



Public concerné :

Cette projection-débat est ouverte à toute personne intéressée par le sujet. Les enfants, accompagnés d'un adulte, sont les bienvenus à partir de 12 ans.

 **AISNE**

Adresse :

Cinéma les Clubs, 12 place Aristide Briand
02600 Villers-Cotterêts

Ce ciné-débat est organisé par le CPIE des Pays de l'Aisne (Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement), avec le soutien financier de la CPAM, en partenariat avec le Cinéma Les Clubs de Villers-Cotterêts.

Synopsis :

15 femmes âgées de 13 à 79 ans nous livrent leur expérience des premières règles, de leur relation mère/fille, du premier tampon et de leur habitude d'utilisation des protections périodiques. Sur un ton léger et décalé elles sont invitées à découvrir un éventail de produits disponibles et nous expriment leur opinion plus ou moins convaincu sur le sujet.



Le CPIE vous invite !

Venez découvrir le film documentaire « sang protection » au cours d'une séance conviviale. Après le film, nous échangerons avec une sage-femme sur le cycle menstruel, la diversité des protections périodiques et notamment celles lavables !

